

## LA POLÍTICA *de perfil*



El **saludo** entre los dos premiados, la alcaldesa Matthei y Sebastián Edwards.

### Matthei recibe Premio Trayectoria por Ingeniería Comercial UC

El Premio a la Trayectoria Ingeniería Comercial UC recibió ayer la alcaldesa de Providencia y figura presidencial de la oposición, Evelyn Matthei (UDI), durante una ceremonia realizada en el Salón de Honor de la Casa Central de esa universidad, en la que también se entregó el galardón al economista Sebastián Edwards.

El reconocimiento se otorga desde 1992 a egresados que han destacado y transmitido los valores de la facultad, y desde 2020 se entrega de forma paritaria.

"No me lo esperaba. Me produjo emoción cuando me llamaron (para informarla del premio). A esta altura soy más política que economista. Sin embargo, he tratado de aplicar lo que aprendí acá de profesores tan destacados y queridos", dijo al momento de recibir el reconocimiento la alcaldesa.

"Miro hacia atrás y siento que hay tantas personas que me han enseñado, ayudado, retado, alentado. Jorge, nuestros hijos, padres", añadió, emocionada, Matthei, agradeciendo también a "los compañeros de partido, pero también a muchos contrincantes en los que he encontrado mucha generosidad".

Y agregó: "Me he equivocado, pero debo de confesar que he gozado y recorrido con pasión todo este camino. (...) No se trata de ser excepcional o única, o de hacer historia o ser la primera, se trata de que en nuestro país sean muchos y muchas los que tengan las oportunidades de lograr sus sueños y sus metas. Eso es lo que me hace vibrar".

"Es un orgullo para una Facultad de Economía tener a una egresada tan destacada, que puede mostrar una incidencia tan importante en las buenas políticas públicas del país", señaló el economista David Bravo, presente en la ceremonia, a la que también llegaron líderes de Chile Vamos.